

TEMPLO MAYOR



F. BARTOLOMÉ

CON LA SALIDA de los ministros **Mariano Azuela y Genaro Góngora** se dará una situación inédita en la **Suprema Corte de Justicia**.

LO QUE NUNCA ANTES: de los nueve ministros que seguirán en funciones, sólo cuatro provienen estrictamente de la carrera judicial; mientras que los otros cinco llegaron al tribunal por otras vías.

LAS APUESTAS para la sucesión de Azuela y Góngora, dos figuras claves de la judicatura que no serán fáciles de reemplazar, van en el sentido de que **Felipe Calderón** enviará al **Senado** una terna de jueces de carrera y otra de abogados "externos".

ES DECIR, de concretarse así los nombramientos, los ministros de carrera serían sólo cinco, contra seis formados fuera de las filas del **Poder Judicial**.

FALTA VER si esto influirá de alguna manera en los criterios de la **SCJN**, pues a la hora de las votaciones del pleno los bloques parecen integrarse más por afinidades ideológicas que por origen curricular o fecha de nombramiento.

OOOTRA VEZ Guanajuato e **Hidalgo** están en pugna, pero en esta ocasión es por la dirigencia de la **Cámara Nacional del Autotransporte de Carga...** y nuevamente **Pemex** está muy atento.

QUIENES saben de caminos, topes y baches dicen que en la contienda hay poca transparencia, todos quieren meter mano, se presiona a los socios y hasta se tuvieron que suspender los comicios "por falta de condiciones". Igualito que en elección perredista.

LOS CANDIDATOS son el guanajuatense **Juan Carlos Muñoz Márquez**, de **Transportes Castores**, una de las empresas con más tractocamiones en el país; y el hidalguense **Noé Paredes Meza**, propietario de una empresa de autotanques y también presidente del **Comité de Transporte al Servicio de Pemex**.

EL ASUNTO interesa a la paraestatal dada la existencia de los "contratos marco" que son una especie de monopolio pues obligan a **Pemex** a otorgar los contratos de transporte directamente a la **Canacar**, lo que impide la entrada de nuevos competidores.

ESE TIPO de contratos, por ejemplo, son los que beneficiaron a la empresa "**Ivancar**" de la familia **Mouriño**. ¿Les suena conocido?

COMO hace mucho tiempo no se veía, la **Plaza de Toros México** se convirtió en el lugar de moda el domingo por la tarde.

Y ES QUE en la corrida inaugural de la temporada hubo espectáculo tanto en la arena como en los tendidos, donde la pluralidad política estuvo a la orden del día.

LAS ACTUACIONES del español **Enrique Ponce** y del mexicano **Fermín Spínola** atrajeron a los panistas **Juan Molinar Horcasitas** y **Germán Martínez** a los que se vio compartiendo las pepitas y los cacahuates.

EN TANTO que el jefe de la policía capitalina, **Manuel Mondragón y Kalb**, llegó luciendo un sombrero muy moderno, por aquello de que en estos días el frío está pelón.

EN BARRERA de primera fila estaba el infaltable obispo **Onésimo Cepeda**, que de domingo en domingo se olvida del hábito eclesiástico y se viste de luces, bueno, casi.

TAN ECLÉCTICA fue la concurrencia que lo mismo estaba el priista **Manuel Bartlett** que la cantante **Paulina Rubio** con todo y su marido, el vidivdor, perdón, el socialité español **Nicolás "Colate" Vallejo-Nájera**. ¡Y olé!

